

# PERS

## Patroli Someah di Wilayah Hukum Polsek Cikalongkulon Antisipasi Kerawanan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.PERS.CO.ID](http://CIANJUR.PERS.CO.ID)

Jun 29, 2024 - 10:29



Polres Cianjur Polda Jasbar - Polsek Cikalongkulon Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Someah untuk mengantisipasi kerawanan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya. Patroli ini dilaksanakan oleh Bripka Angga Rodiana dan Bripka Marjuki pada hari Jumat, 28 Juni 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya. Bripka Angga Rodiana menjelaskan bahwa patroli dilakukan secara rutin dan menyasar berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Cikalongkulon. "Kami berupaya untuk selalu hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman dan memastikan situasi tetap kondusif," ujarnya.

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyampaikan pentingnya patroli ini sebagai langkah preventif dalam menjaga kamtibmas. "Patroli Someah ini adalah bentuk nyata dari pelayanan kami kepada masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa lingkungan tetap aman dan masyarakat bisa beraktivitas tanpa rasa khawatir," ungkap AKP Arip Titim Firmanto, S.H.

Patroli yang dilakukan oleh Bripka Angga Rodiana dan Bripka Marjuki melibatkan dialog dengan warga, memberikan himbauan kamtibmas, dan melakukan pengecekan di beberapa titik strategis yang rawan akan potensi gangguan keamanan. Mereka juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaporkan setiap hal mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Masyarakat menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli. Dengan adanya patroli yang rutin dan terarah, diharapkan dapat meminimalisir potensi tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga.

Polsek Cikalongkulon berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan patroli dan berbagai upaya lainnya demi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, serta memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.